

Au cinéma CORNAY de Loudun

Le 11 DECEMBRE 2023 à 20h30

-entrée gratuite-

CHRISTINE
FORESTIER

LUCIE
HAUTOUB

GABRIELLE
BICHAT

COLOMBINE
PROUST

PARTIR A L'AVENTURE

RÉCITS DE PARCOURS MIGRATOIRES
EN CONTEXTES AGRICOLES



UN FILM DOCUMENTAIRE MONTÉ PAR EMMA ZÉLIA & MIXÉ PAR ARTHUR MEYER
AVEC LE SOUTIEN DE INGÉNIEURS SANS FRONTIÈRES | ENGAGÉ.E.S&DÉTERMINÉ.E.S | CHAIRE
UNESCO ALIMENTATIONS DU MONDE | RÉSEAU INTERNATIONAL FAR | GÉNÉRATION ÉQUITABLE |
DÉPARTEMENT DE L'HÉRAULT | LES AGRO'NAUTES | ON THE GREEN ROAD

Dans le cadre du festival ALIMENTERRE, le CCFD-Terre Solidaire vous invite à la projection du documentaire « *Partir à l'aventure* ».

A la croisée des migrations transméditerranéennes, ce film, réalisé par quatre étudiantes en agronomie, questionne les liens entre les parcours migratoires et nos systèmes de productions agricoles.

La parole est donnée aux personnes en migration : partir de zone rurale, qu'est-ce que cela implique? Quelles sont les conséquences ? L'agriculture productiviste est-elle dépendante d'une main d'œuvre migrante ? Est-elle une opportunité de travail pour les personnes migrantes ?

A l'issue de la projection, un débat permettra d'échanger avec **Anne-Adélaïde LASCAUX**, qui intervient dans le film en tant que docteure en Géographie, auteure d'une thèse sur *l'insertion et les pratiques de migrants marocains dans l'agriculture méditerranéenne*.



**TERRE
SOLIDAIRE**